

Liebe Brüder im Islam. In diesen Tagen erleben wir heilige Tage, in denen Allah uns die Gelegenheit gibt für unsere Sünden um Verzeihung zu bitten und viel Hasanat zu bekommen.

Ich frage euch: Wer ist ohne Sünde? Kein Mensch! Also sollten wir die Gelegenheit nutzen und viele gute Taten verrichten. Es sind die ersten 10 Tage von Dhul Hidscha, die Allah für heilig erklärt hat. In diesen Tagen verrichten Millionen von Muslimen ihre Pilgerfahrt.

Am Tag von Arafat, d.h. an dem Tag wo die Menschen auf dem Berg Arafat stehen und Allah um die Vergebung ihrer Sünden bitten ist Allah stolz auf seine Geschöpfe.

In einem Hadith sagt der Prophet s.a.s.: „**Am Abend des Tages Arafat, an dem die Muslime auf dem Berg stehen wird Allah(s.t.) auf diese Dunja kommen und er sagt stolz über die Pilger, zu den Engel: „Diese sind meine Geschöpfe, sie kommen ermüdet und staubig von allen Wegen und bitten um meine Verzeihung und Barmherzigkeit. Auch wenn ihre Sünden so viele sind wie der Sand auf dieser Erde, oder so viel wie die Tropfen von Wasser, oder wie der Schaum des Meeres, so werde ich ihnen verzeihen. Bittet mich meine Geschöpfe so werde ich euch verzeihen und auch denjenigen für die sie um Verzeihung bei mir bitten.“**

Der Tag Arafat gilt nicht nur für die Pilger sondern auch für alle Muslime. So hat der Prophet s.a.s. gesagt: „**Wer am Tag von Arafat fastet, dem verzeiht Allah seine Sünden vom vergangenen Jahr und von dem kommenden Jahr.**“

Dies ist eine sehr gute Chance für uns Muslime an dem Tag (Donnerstag, den 25.10.12 bzw. 09.12.1433) zu fasten. Fastet meine Brüder an diesem Tag damit Allah unsere Umma belohnt.

Aber nicht nur das Fasten sondern auch Duaa ist an diesem Tag wichtig. So sagte unser Prophet s.a.s.: „**Das beste Duaa ist am Tag Arafat und das beste was ich und die anderen Propheten vor mir sagen „La ilaha illallah wahdahu la scharikallah Lahul mulk wa lahul hamd wa hua ala kulli schain qadir.“ (D.h. Allah ist der einzige und er hat zu allem die Macht. Alles ist in seiner Hand, unser Dank gilt ihm, er kann alles tun.)**

Der Schaitan ist an diesem Tag sehr verärgert weil Allah den Muslimen verzeiht und sie damit vor der Hölle rettet.

Am Tag Arafat hat der Prophet s.a.a gepredigt: „**Die Muslime sollen gutes Benehmen haben und sich gegenseitig respektieren. Unser gutes Benehmen soll auch für die Nicht-Muslime gelten, damit wir friedlich miteinander leben. Es soll kein Blut ohne Grund vergossen und unsere Frauen immer gut behandelt werden.**“ Abu Huraira (r) überliefert, dass der Gesandte Allahs (s) sagte: **„Unter den Gläubigen ist derjenige am vollkommensten im Glauben, der sich am besten benimmt, und die Besten unter euch sind diejenigen, die ihre Frauen am besten behandeln.“** (At-Tirmidhi)

Das Geld von Muslimen ist Haram für andere Menschen. Er sagte außerdem: „**Eurer Blut und Geld ist Haram für andere wie ein Heiligtum in diesem Monat und in dieser Stadt...so fürchtet Allah bei euren Frauen. Ihr habt sie in Frieden genommen und sie sind mit Allahs Willen und Wort Halal für Euch.“**

Am Tag Arafat sollten wir den Armen eine Freude bringen und ihnen Spenden geben. Es gibt sehr viele Arme auf dieser Welt, besonders in unserer islamischen Welt.

Wer von euch opfert (schlachtet) sollte ein Drittel von dem Fleisch an die Armen verteilen und darauf achten dass sein Opfertier gesund ist. Der Prophet s.a.a. sagte dazu: „**4 Tiere können nicht geopfert werden: das blinde Tier, das kranke Tier, das Tier mit gebrochenem Fuß oder überhaupt ein gebrochenes Tier.**“

Meine Brüder im Islam, nutzt diese Tage und betet öfters als sonst. Fastet am Tag von Arafat, lest viel vom Quran und gebt viele Spenden an bedürftige Menschen in unserer islamischen Welt.

Behandelt eure Brüder mit aller Barmherzigkeit und auch andere Nicht-Muslime, denn wir haben dadurch die Chance zu zeigen, dass wir Muslime liebe und nette Menschen sind und damit das Gegenteil von dem was in den Medien so dargestellt wird. Die Belohnung wird Inschallah von Allah kommen.